

学校教育目標

☆学ぶ力のある子 【知育】
☆心の豊かな子 【徳育】
☆たくましく生きる子 【体育】

あけとの子

活かに満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校

令和3年7月号

発行 令和3年7月1日

学びに向かう力を身につける

深谷市立明戸小学校長 強瀬 雪乃

深まる緑の中に紫陽花の花が見られる頃となり、校庭の木々も初夏の色に変わろうとしています。1学期もあと少しとなりました。

今年度は、4月から感染防止策をとり教育活動をすすめることができました。このような中、地域支援の方々には、各学年の体験活動をはじめ、学校行事の数々、キャンプファイヤー等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、令和の時代。子供たちの状況、社会の要請等を踏まえ、小学校は昨年度から、中学校は今年度から新たな学習指導要領が全面実施になりました。

その内容は、これから学び、生きていく子供たちが大人になる2030年頃の社会の在り方を見据え、どのように知・徳・体にわたる「生きる力」を育むのかを重要視しています。

一方的に知識を得るだけでなく、子供たちがこれからの時代に求められる資質・能力を身に付け、生涯にわたって能動的に学び続けることを目指しています。

更に令和時代の学校教育スタンダード「GIGAスクール構想」もスタートしました。内容は、「児童生徒向けの1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育を、全国の学校現場で持続的に実現させる構想」です。

子どもたちがICT機器を文房具のように自由に使える姿を想像してください。授業で学んだことを実生活につなげたり、活かしていけるよう学んだりしていくのです。

子ども達の活動への意欲や、学び、友達や地域の方たちの関わりの中で体験したこと、それらの活動や体験は、新しく示された学習指導要領の中にある、多様性を理解して仲間と協力する力や、自分の感情をコントロールする力、優しさや思いやりなど豊かな人間性のベースとなる資質や力を伸ばすことにつながるものだと考えます。

今後も明戸小の学びの具体的な様子を随時知らせしていきたいと思っています。

子どもたちのよりよい成長のため、学校・家庭・地域が連携、協働し、子どもの育ちや学びを見守っていただけますよう、宜しくお願い致します。



7月の行事予定

日	曜日	日課・業前	行事等
1	木	読書	委員会活動
2	金	業前運動	
3	土		
4	日		
5	月	朝清掃	
6	火	ドリル学習	6年生社会科見学
7	水	業前運動	B日課 校内授業研究会
8	木	読書	生徒指導訪問
9	金	業前運動	登校指導
10	土		
11	日		
12	月	朝清掃	人事・学事担当訪問
13	火	飼育委員音読紹介	清掃週間①
14	水	表彰朝会	清掃週間② 学年会計監査
15	木	読書	学年会計監査
16	金	学級の時間	4時間授業 清掃週間③
17	土		
18	日		
19	月	学級の時間	4時間授業 清掃週間④
20	火	終業式	
21	水		夏季休業日開始（～8月26日まで）
22	木		海の日
23	金		スポーツの日
24	土		
25	日		
26	月		3~6年生 国語・算数サポート教室 教育相談 13:30
27	火		
28	水		3~6年生 国語・算数サポート教室 教育相談 13:30
29	木		3~6年生 国語・算数サポート教室 教育相談 13:30
30	金		3~6年生 国語・算数サポート教室
31	土		

深谷の子「6つの誓い」の日

6つの誓いの1つに「くつそろえ」があります。低学年の児童たちは、クラスの係活動に「かかとそろえチェック係」を作って、毎日、昇降口にてくつの確認と呼びかけを行っている模様です。習慣付けは、日々の声かけと見届けが必要のようです。お家でも、是非、役割分担をしてみたいかがでしょうか。



新型コロナ感染防止に係る今後の行事の情報提供

新型コロナ感染防止のため、今後の学校行事の実施について決定したものがありますので、お知らせいたします。

ワクチン接種も始まっていますが、感染拡大の油断ならない状況は続いていることを鑑みての判断となっています。ご理解をお願いいたします。

- ・夏休み当初 算数・国語サポート教室 学年別に教室を分けて実施
 - ・夏休み当初 教育相談実施
 - ・8/1 PTA 研修（少人数での実施）
 - ・8/21 夏休み PTA 奉仕作業（中止）
 - ・8/31 夏休み作品展 ホームページ掲載にて対応
 - ・9月 深谷市科学展覧会（中止）
- ※2学期以降の市内行事・学校行事については、今後の蔓延状況を判断材料とし、決定した時点でお知らせします。

ライブ授業参観・懇談会ありがとうございました

6月の約2週間にわたって取り組みました1日1クラスずつのライブ授業参観・懇談会、大変お世話になりました。

ほとんどの保護者の方にご参加いただきました。昨年度、授業参観が実施できなかったことへの待ち遠しかった気持ちの現れであると受けて止めています。ただ、今回は教室に入っての実際に見るのではなく、別室にて画面上での参観ということで物足りなかった方もいらっしゃると思いますが、コロナ対策の1つ「密にならない」という点での対応であることにご理解いただきたいと思っております。児童の方は、「ギャラリーがないから、緊張しなかった」と言っている児童が多く、普段と変わらず取り組んでいたようです。

また、今回の参観したことで、iPadを活用した本校での取組状況も伝えられたのではと思っています。引き続きGIGAスクール構想のもと、教育活動を展開していくことにご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



